

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Ostern ist vorbei, die Hasenschule ist wieder abgebaut und ich glaube, wir sind uns einig mit den vielen Besucherinnen und Besuchern: Das war schon wieder spitze! Vielen Dank Josef Greckl jun. und seinen fleißigen Helfern. Danke, dass ihr jedes Jahr die Mühe wieder auf euch nehmt, euch ein Motto überlegt und damit alle erfreut. Ihr macht unseren Ort weithin positiv bekannt und das ist aller Ehren wert.

Auch möchte ich allen edlen Spendern und Helfern nochmal ganz herzlich Dankeschön sagen für unseren Zusammenhalt, was die Unterbringung und die Unterstützung der Ukraine-Flüchtlinge in Ottenhofen angeht. Egal, ob wir Möbel, Schulsachen oder Geld gebraucht haben, wir haben es bekommen, und es gab Menschen, die sich ums Abholen und Aufbauen oder Verteilen gekümmert haben. Und die sich jetzt um die einzelnen Unterkünfte immer noch kümmern. Und die jetzt immer noch spenden, wenn nötig. Ihr seid toll!

Falls noch jemand spenden möchte, wir haben ein Konto bei der Gemeinde Ottenhofen, bei dem jeder Cent den Geflüchteten zugutekommt. Stichwort Ukraine-Flüchtlinge, IBAN DE83 7016 9605 0007 4000 12.

Flohmarkt Ankündigung: Am 30. April findet in Ottenhofen ein Garagenflohmarkt statt, ein Spaziergang durch die Gemeinde ist sicher lohnenswert! Neben vielen Anbietern auf privaten Grundstücken richten am Maibaumplatz die Garten- und Heimatfreunde eine Pflanzentauschbörse ein und bieten Kaffee und Kuchen an, in der Riverastraße kann ein Fahrzeug vom THW besichtigt werden und die Flüchtlingsfamilien planen im Pfarrgarten Waffeln zu backen.

Herzlichst, Ihre Nicole Schley